Wedi spendet aus dem Hilfsfond "Wedicef"

Für die Diagnosegruppe Emsdetten

EMSDETTEN. Auch in diesem Jahr spendet der Kinderhilfsfond "Wedicef", 2001 von dem Wedi-Mitarbeiter Günter Dieckmann ins Leben gerufen, ein Kinderprojekt.

"Die Spendenbereitschaft der Wedi-Mitarbeiter ist nach wie vor ungebrochen", sagte Marion Nordhoff, Verantwortliche für Wedicef bei der Wedi GmbH. "Das versetzt uns immer wieder in die tolle Lage, wichtige Vereine und Institutionen zu unterstützen.

Die September-Spende geht an die Diagnosegruppe Emsdetten. Die Wohngruppe, die dem LWL-Jugendheim Tecklenburg unterstellt ist, bietet Kindern (2 bis 12 Jahre) aus Familien in Krisensituationen schnelle Hilfe, einen sicheren Schutzraum und Geborgenheit sowie Orientierung für eine langfristige Perspektive. Das Team betreut bis zu acht Kinder für eine Übergangszeit von bis zu zwölf Monaten.

Die Spende von Wedicef soll in ein neues Klettergerüst investiert werden. Ein wichtiges Utensil, um Kinderaugen wieder lachen zu sehen.



1000 Euro übergaben Stephan Breuer und Marion Nordhoff an Anna Knäbe und Anna Brüning von der Wohngruppe. FOTO PRF